



**6 Pièces**

**12000 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83935191**

**9 000 €**

**Plan-de-la-Tour**

Maison à louer (83120)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

\* Villa Roche \*Située au cœur de la nature, dans un environnement sécurisé, calme et préservé sur la commune du Plan de la tour.Cette villa de 250 m<sup>2</sup> est édifiée sur un terrain 1,2 h.La propriété se compose d'une cuisine équipée, d'un séjours pacieux et lumineux donnant sur une large terrasse ainsi que cinq chambres en suite avec chacune sa salle d'eau.En extérieur, un grand jardin arboré, une piscine de 10 x 5 m, de nombreux espaces détente, des salons de jardin.Equipements: Climatisation dans toutes les chambres, plancha gaz, table de ping-pong, balançoire, parking pour plusieurs voitures, ...

\* Villa Roche \*Located in the heart of nature, in a secure, quiet and preserved environment in the commune of Plan de la Tour.This 250 sqm (2691 sq. ft.) villa is built on a 1.2 h plot.The property comprises a fully-equipped kitchen, a spacious terrace, and five en suite bedrooms, each with its own shower room.Outside, a large garden planted with trees, a 10 x 5 m swimming pool, numerous relaxation areas and garden furniture.Facilities: Air-conditioning in all bedrooms, gas hob, ping-pong table, swing, parking for several cars, electric gate.Services included: Entrance cleaning and ...

**BARNES SAINTE-MAXIME**

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

